

PRESSETERMIN

01. JULI 2015 / 2 SEITEN

BAROCKSCHLOSS MANNHEIM: NEUER BUS VORGESTELLT

Barockschloss Mannheim

Reisebus als Schlösser-Botschafter vor dem Mannheimer Schloss präsentiert

Passende Kulisse für den neuen Schlösser-Botschafter: Im Ehrenhof von Schloss Mannheim präsentierten die Staatlichen Schlösser und Gärten einen Reisebus, der künftig als Botschafter für die historischen Schönheiten des Landes im Fernverkehr unterwegs sein wird.

EINLADUNG ZU EINER ZEITREISE

Eine doppelsinnige Einladung: Der Bus lädt mit seiner Werbung ein zum Einsteigen. „Damit meinen wir natürlich mehr als nur den Bus – wir laden ein, einzusteigen zu einer Zeitreise in den Schlössern, Burgen, Klöstern und Gärten des Landes“, erklärt Michael Hörrmann, Geschäftsführer der Staatlichen Schlösser und Gärten bei der Vorstellung des neuen Reisebusses. Die große baden-württembergische Kulturtourismus-Organisation hat sich mit einem kurpfälzischen Busreiseunternehmen als Kooperationspartner zusammengetan, der BBK-Barbis Verkehrsleistungen GmbH aus Heidelberg. Als größter kulturtouristischer Anbieter in Baden-Württemberg mit einem Angebotsschwerpunkt im Raum Mannheim, Heidelberg und Schwetzingen richten die Staatlichen Schlösser und Gärten ihre Kommunikationsstrategie damit sowohl auf Übernachtungsurlauber als auch auf Tagesgäste und Ausflügler aus. „Die Buswerbung ist eine effektive Abrundung unseres Kommunikationsmix für Erst- und Wiederholungsbesucher unserer größten Monumente in der Rhein-Neckar-Region“, sagt Michael Hörrmann.

UNTERWEGS IN DER REGION UND IN EUROPA

Der Bus, ganzfächig beklebt, wird nicht nur in der Region unterwegs sein. Bis Ende 2018 wird er im Fernlinienverkehr auf den Strecken Heidelberg-Freiburg-

1/2

KOMMEN. STAUNEN. GENIESSEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2014 besuchten rund 3,7 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).

PRESSETERMIN

01. JULI 2015 / 2 SEITEN

BAROCKSCHLOSS MANNHEIM: NEUER BUS VORGESTELLT

Mainz-Köln-Saarbrücken-Kaiserslautern-Straßburg-Basel eingesetzt, außerdem im Wechsel mit dem Fernlinienverkehr als Flughafenshuttle zu den Flughäfen Frankfurt/Main, Frankfurt/Hahn, Stuttgart, Straßburg und Mühlhausen-Baden Airport. Zudem wird er im Reiseverkehr in Deutschland und Europa unterwegs sein. Nach Mitteilung des Reiseveranstalters ist der Bus dabei vorwiegend bei Kunst-, Kultur- und Musikreisen im Einsatz.

WWW.SCHLOSS-MANNHEIM.DE

WWW.SCHLOESSER-UND-GAERTEN.DE

KOMMEN. STAUNEN. GENIEßEN. Die Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg öffnen, bewahren und entwickeln 59 historische Monumente im deutschen Südwesten. 2014 besuchten rund 3,7 Mio. Menschen diese Originalschauplätze mit Kulturschätzen von höchstem Rang: darunter Schloss Heidelberg, Schloss und Schlossgarten Schwetzingen, das Residenzschloss Ludwigsburg, Schloss und Schlossgarten Weikersheim, Weltkulturerbe Kloster Maulbronn, Kloster und Schloss Salem sowie die Festungsrue Hohentwiel.

IHR PRESSEKONTAKT Presse- und Medienservice der Staatlichen Schlösser und Gärten Baden-Württemberg bei der Staatsanzeiger für Baden-Württemberg GmbH: Telefon +49(0)711.6 66 01-38, f.t.lang@staatsanzeiger.de

BILDDOWNLOAD Fotografien der Monumente in druckfähiger Qualität finden Sie im Internet unter: www.schloesser-und-gaerten.de (Bereich „Presse“/„Pressefotos“).